

COMUNICADO DE PRENSA



LA PACIFICAN POWER Y EL FESTIVAL PETRONIO ÁLVAREZ EN EL FESTIVAL FEIRA PRETA



Entre los días 3 y 6 de diciembre y en el marco del Plan de Promoción de Colombia en el Exterior, la Embajada de Colombia en Brasil se unió al acuerdo de colaboración que establecieron los festivales Petronio Álvarez de Colombia y Feira Preta de Brasil, los dos más grandes en su género en América Latina, haciendo posible la participación de la banda musical *La Pacifican Power*.

Esta actividad multidisciplinaria también contó con una delegación de emprendedores del festival Petronio Álvarez, seleccionados luego de un proceso competitivo en áreas como diseño, cosmética, artesanía, cocinas tradicionales y lutheria (elaboración de instrumentos musicales con técnicas artesanales). De igual manera, la maestra cocinera Nidia Góngora deleitó a los visitantes a su taller de cocina con una receta mágica de camarones, conservada ancestralmente por las comunidades del pacífico sur colombiano.

Por último, en la Escuela de Música Tom Jobim del Estado de São Paulo, *La Pacifican Power* desarrolló un taller sobre músicas tradicionales del pacífico colombiano, donde presentaron a un público selecto, las peculiaridades de la marimba de chonta, la reina de los instrumentos musicales, entre los ritmos que interpreta la agrupación musical.